

JUEGOS FLORALES EUSKAROS

1892



Con extraordinaria animación y concurrencia se ha celebrado, en el Teatro principal, esta fiesta anual.

La parte directa que en ella me cabe, y el juicio y detalles de la misma publicados por la prensa local, hacen que haya de limitarme á felicitar á autores y actores, dando á todos las más cordiales gracias, pero muy especialmente á *Leo de Silka*, de quien no se puede hablar mientras no se inventen nuevas palabras para elogiarle; las conocidas se agotaron todas. Solo diré que su mérito sigue siendo realzado, primorosamente, por la más natural y exquisita modestia.

El Consistorio euskaro, en testimonio de admiración y gratitud, le ha dedicado un diploma.

La EUSKAL-ERRIA da principio en este número y continuará, como de costumbre, publicando los trabajos literarios que han sido premiados.

Y voy á terminar contestando á un amigo. Este me dijo:

—Por fin, tu palabra *Aurrerá* empieza á tener eco. ¿No lo escuchas?

—Claramente.

ANTONIO ARZÁC.